

JUNTA DISTRITAL ARROYO BARRIL

BOLETIN TRIMESTRAL ABRIL - JUNIO 2025

ARROYO BARRIL

Avanza

Hacia
El Desarrollo



Luis Felipe
Fermín Almonte
ALCALDE

Compromiso,
Transparencia y
Empatía con su
Distrito.

ABRIL 2025

ASUETO SEMANA SANTA 2025.

El Distrito Municipal de Arroyo Barril se prepara para garantizar una celebración segura y organizada durante la Semana Santa 2025. En una importante reunión en fecha miércoles 15 de abril 2025, liderada por nuestro Director Luis Felipe Fermín, se destacaron los esfuerzos previos de limpieza y acondicionamiento de cañadas en el Distrito Municipal.



Estas acciones reflejan el compromiso de las autoridades locales con la protección de la comunidad y los visitantes.

En la reunión participaron representantes de diversas instituciones, como la Defensa Civil, el cuerpo de Bomberos, la Cruz Roja, brigadas del Ministerio de Obras Públicas, y otras organizaciones locales. Esta colaboración interinstitucional refuerza la seguridad y el orden

durante este período festivo.

Fermín hizo un llamado a la población para cumplir con las medidas establecidas por autoridades como el Ministerio de Turismo y la Armada Dominicana, asegurando un ambiente de respeto y tranquilidad.

Asimismo, invitó a la comunidad a disfrutar con moderación, mientras las autoridades se mantienen en sesión permanente para atender cualquier eventualidad.

Con este enfoque integral y un esfuerzo conjunto, Arroyo Barril demuestra su compromiso con la seguridad, el bienestar y una experiencia positiva para todos los habitantes y visitantes durante la Semana Santa.

Junta Distrital de Arroyo Barril.
#SeguimosAvanzando.

OPERATIVO DE INSTALACIÓN DE LÁMPARA.

En la mañana de este miércoles 23 del mes de abril 2025 inicia el operativo de instalaciones de lámparas en la sección de las pascuala dirigido por nuestro director Luis Felipe Fermín.

Junta Distrital de Arroyo Barril. #SeguimosAvanzando



El Miércoles 23 de abril Nuestro Director y presidente regional de FEDODIM Luis Felipe Fermín recibió a Luis Geraldino Coordinador Regional de FEDODIM, ambos sostuvieron una productiva reunión, estamos más que agradecido por el apoyo y compromiso con el fortalecimiento de los gobiernos locales.

Junta Distrital de Arroyo Barril.
#SeguimosAvanzando



RENDICION DE CUENTA 2024.

Hoy Jueves 24 de Abril del 2025 los ayuntamientos están en la disposición de rendir cuentas a la población establecido por la La Ley 176-07 en su artículo 246, establece la obligación de los servidores públicos municipales de rendir cuentas a la ciudadanía, explicándoles sus acciones y el manejo de los fondos públicos a nuestros ciudadanos. Por ende el Director de la Junta Distrital de Arroyo Barril Luis Felipe Fermín le rinde cuentas a sus ciudadanos.

Junta Distrital de Arroyo Barril.
#SeguimosAvanzando



MAYO 2025.



Este viernes 09 de mayo se realizó el lanzamiento del programa siembra tu patio en familia por el FEDA, esta capacitación se realizó en las instalaciones de la Junta Distrital de Arroyo Barril para los residentes del Distrito Municipal, la exposición del taller fue dirigida por Zoraida Castillo coordinadora nacional del programa siembra tu patio.

En este importante taller observamos las diferentes técnicas sobre el huerto, agradecemos al staff del @feda_rd por esta importante capacitación muchísimas gracias..!

Junta Distrital de Arroyo Barril.
#seguimosavanzando

DIRECTIVO Y MIEMBRO DE COPAPESAR SE REÚNEN CON EL DIRECTOR DE LA JUNTA DISTRITAL DE ARROYO BARRIL.

La Cooperativa COPAPESAR es una cooperativa de servicios múltiples ubicada en el Distrito Municipal de Arroyo Barril.

Su Presidente Directivo el Sr. Feliciano Altagracia Severino expresó lo siguiente: escuchado en el congreso de la República Dominicana que el Distrito de Arroyo Barril lo van a llevar a Municipio y eso es muy importante, nosotros estamos desde ahora poniéndonos a la disposición de cualquier normativa distrital poder cumplirla y les informamos Director Luis Felipe Fermín, que cualquier actividad por ejemplo de operativos agropecuarios cuenten con el domicilio o terreno de la cooperativa para que puedan hacerlo que estamos a la orden.

Nuestro Director Luis Felipe Fermín agradeció la gentileza de la invitación y al mismo tiempo felicitó al consejo de directivos y los demás miembros de la cooperativa por su organización en el territorio del Distrito Municipal de Arroyo Barril, también expresó las siguientes palabras soy un aliado de las cooperativas y nos llena de mucha satisfacción ver esta cooperativa en nuestro distrito municipal y constituida por personas honorables como ustedes. El impacto que tienen las cooperativas en la economía es fundamental para el crecimiento de nuestro país le reitero nuestro compromiso en lo que ustedes entiendan que le podemos colaborar como autoridad Distrital.

Junta Distrital de Arroyo Barril.
#SeguimosAvanzando



CONFORMACION DE NUEVA JUNTA DE VECINOS COMUNIDAD DE LAS PASCUALA

La junta de vecinos en conjuntos con moradores de la comunidad, le exponen diversas unas de ellas fue el tema del alto volumen tarde de la noche por negocios cercanos a residencia dónde hay personas que no pueden descansar recordando que en un estado de derecho todos tenemos nuestros derechos, otro tema expresado por el Pdte. de la JV es un cambio de un transformador sobrecargado dónde los usuarios siempre presenta problemas constantemente nosotros como comunidad solicitamos director que puede interferir con el cambio de ese transformador con las autoridades de Edenorte y la otra problemática es la poda o retiro de una mata o árbol que puede causar un accidente en una propiedad de una ciudadana de la comunidad.

Nuestro Director Luis Felipe Fermín felicitó a la comunidad por defender las necesidades de su comunidad y organizarse, muy buena idea, nada más faltaban ustedes ya los demás lugares en la sección de las pascuala tienen su JV y es bueno que sepan que estaremos integrado trabajando con ustedes cómo ayuntamiento apoyándolo también nuestro vocal o regidor que se encuentra presente el Sr. Gustavo Paredes.



Con relación al tema de los ruidos el alcalde realizó algunas sugerencias dónde para una próxima reunión se invitará al COBA para que conozcan la situación, con relación a Edenorte nuestro director le solicitó a la JV realizar un documento formar a la institución la próxima semana dónde le expresó alguna sugerencia que debe llevar el documento y también se comprometió en hablar con las autoridades.

Con el auspicio de la Junta Distrital de Arroyo Barril, iniciaron los trabajos de saneamiento de la caña del (9) en la Sección de Arroyo Barril, el objetivo es higiénicamente eliminar los residuos sólidos, aguas residuales, para tener un ambiente limpio y sano reduciendo los riesgos sanitarios para prevenir la contaminación, estas instrucciones fueron ejecutadas por Nuestro Director Luis Felipe Fermín.



REUNION CON EL MINISTRO DE CULTURA ROBERTO ANGEL SALCEDO .



Nuestro Director Luis Felipe Fermín participo en una importante reunión en la Gobernación Provincial con el Ministro de Cultura Roberto Ángel Salcedo, el objetivo de la misma es planificar el lanzamiento de nuestra autonomía cultural de la provincia de Samaná.

Fermín resalto en su intervención que en el Distrito Municipal de Arroyo Barril en estos momentos está recibiendo una inversión muy importante en el sector turístico, y al final de este año 2025 estaremos recibiendo crucero con Dios mediante, por ende es fundamental formar artistas en diferentes áreas culturales para brindar nuestros recursos cultural de alta calidad a nuestros visitantes cruceristas.

Otras Personalidades que estuvieron presenté, Senador Pedro Catrain, Diputado Cecilio García, Gobernadora Teodora Mullix, el Presidente de FEDOMU y Alcalde de Santa Bárbara Nelson Núñez, Directora del Distrito Municipal de Las Galeras Ana Reyes, el Director del Distrito Municipal del Limón Fernando Mercado entre otras Personalidades.

APERTURA DE LA PLAYA MIRADOR PUERTO DUARTE EN LA SECCIÓN DE ARROYO BARRIL.



El Director de la Junta Distrital Luis Felipe Fermín, se hizo acompañar por el Encargado Regional de Turismo el Dr. Camilo Medina expresa lo siguiente, el Ministerio de Turismo representado por sus autoridades y siempre preocupado por el bienestar.

Saludamos esta iniciativa y ver está hermosa actividad gastronómica que han ofertado hoy, eso nos dice que tendrán que triplicarse para las próximas actividades, el Ministerio de Turismo en estos momentos estamos tomando notas vamos a elaborar una oferta al Ministro David Collado para que ponga su grano de arena como lo ha puesto en todo los destinos del país.

Nuestro Director Luis Felipe Fermín felicita a todos por la organización del evento, esta es una actividad elegante y fructífera, decirle que está playita recreativa mirador Puerto Duarte de Arroyo Barril es un importante activo que tiene el Distrito Municipal de Arroyo Barril, estaba con el Dr. Camilo hacen unos minutos dialogando y soñando con lo que puede ser esto mañana por el gran impacto que representa.

REUNION CON COMISION DE EL GOBIERNO EN LA PROVINCIA.



Nuestro Director Luis Felipe Fermín participó en la reunión el gobierno en las provincias, en su intervención Fermín expresó sobre los proyectos importantes para el desarrollo del Distrito Municipal de Arroyo Barril, tales como la intervención de la parte frontal del Puerto Duarte de Arroyo Barril, la construcción de obras como parques, funerarias, mercado distrital y obras deportivas.

Nuestro Propósito cómo Director es que nuestro Distrito Municipal siga creciendo en términos de desarrollo y estas obras son fundamentales para su crecimiento..!

JUNIO 2025



En la Mañana del domingo 01 de Junio del 2025 el Excelentísimo Presidente de la Republica Dominicana Luis Rodolfo Abinader Corona realizó la apertura de los trabajos en Port Samaná del Puerto de Arroyo Barril.

Hoy no solo comenzamos la transformación del puerto Arroyo Barril. Hoy abrimos una puerta al futuro de Samaná.

La nueva terminal en Distrito de Arroyo Barril convertirá a Samaná en un referente del turismo de cruceros en el Caribe, la misma tendrá un impacto positivo generando 1,500 empleos directos y 3,500 indirectos. Agradecemos el gran esfuerzo realizado por el presidente @luisabinader el ministro de turismo @davidcolladom y @samanagenera

PODA DE ARBOLES



La seguridad de nuestros ciudadanos es un compromiso de nuestra gestión, por ende la Junta Distrital de Arroyo Barril, dirigida por nuestro Director Luis Felipe Fermín, está realizando un operativo de poda en toda la calle principal de la sección de La Pascuala. Este operativo lleva 4 días realizándose; el objetivo principal es evitar accidentes a nuestros transeúntes por cualquier árbol que se pueda romper.

Es fundamental que nuestros ciudadanos tengan conocimiento de las medidas anticipadas de prevención que estamos tomando con estos árboles, debido al inicio de la temporada ciclónica, que se extiende oficialmente del 1 de junio al 30 de noviembre del año en curso, 2025.

Junta Distrital de Arroyo Barril.
#SeguimosAvanzando

LIMPIEZA DE MANGLARES PARA RUTA TURISTICA



En vista de la preocupación de nuestro Director Luis Felipe Fermín, por el desarrollo de su Distrito, realizo una solicitud de colaboración al (CEBSE) Centro para la Conservación y Desarrollo de la Bahía de Samaná y su Entorno, En fecha 18/06/2025, dando respuesta al llamado del Director Distrital nos visitó el Sr. Isidro Bones, quien funge como Encargado de Participación Social y Área de Restauración del CEBSE, para identificar una área para la creación de un Sendero Ecoturístico, que después de un entablado, pueda ser visitado por moradores y turistas y disfrutar de nuestra belleza Ambiental.

REUNIÓN DE DIDA Y CONANI



El Consejo Nacional para la Niñez y la Adolescencia (CONANI) y la Dirección de Información y Defensa de los Afiliados a la Seguridad Social (DIDA) realizaron charlas a los colaboradores de la Junta Distrital de Arroyo Barril.

En la mañana de este viernes 20/06/2025, recibimos una importante charla por parte de funcionarios representados por CONANI y DIDA. El Lic. Dany de los Santos, encargado del departamento jurídico de CONANI, dialogó sobre los temas jurídicos principales que aborda el Consejo Nacional para la Niñez y la Adolescencia (CONANI) en República Dominicana.

Estos se centran en la protección integral de los derechos de niños, niñas y adolescentes incluyendo la defensa de sus derechos fundamentales. La prevención y atención de situaciones de riesgo o vulnerabilidad, la promoción de políticas públicas que garanticen su bienestar, así como la Ley 136-03, también conocida como Código para el Sistema de Protección de los Derechos Fundamentales de Niños, Niñas y Adolescentes.

La Licda. Adalgiza Esmeralda Peña, encargada del departamento de trabajo social, explicó que este departamento se encarga de intervenir en los casos de situaciones donde se vulneran los derechos de niños, niñas y adolescentes, ya sea por abuso, maltrato, abandono o cualquier otra forma de vulneración. También ofrecen atención a situaciones de emergencia, casos que requieren atención inmediata, como denuncias de abuso, a través de servicios como hogares de paso y coordinación con otras entidades.

El Lic. Agustín Paredes Ciprián, encargado provincial de la DIDA, le recordó que estamos en la DIDA para brindar orientación y apoyo a los afiliados en sus trámites y reclamaciones relacionadas con la seguridad social, incluyendo asesoramiento sobre sus derechos y deberes sobre los diferentes servicios que ofrecemos.

Nuestro director, Luis Felipe Fermín, le agradeció la información ofrecida y resaltó la gran importancia de que nuestros colaboradores estén documentando de los diferentes servicios que ofrecen ambas instituciones, así como la relevancia de saber en qué seguro se encuentran. Recuerden que hay una institución como lo es la DIDA que les suministra esa y otras informaciones. Les agradecemos mucho estas informaciones.

Junta Distrital de Arroyo Barril.

#SeguimosAvanzando

ENTREGA DE MEDICAMENTOS



Nuestro Director, Luis Felipe Fermín, gestionó importantes medicamentos a través de la Fundación Dominico-Canadiense; los mismos fueron entregados a la clínica rural de la Sección de Arroyo Barril.

La entrega de medicamentos a la clínica rural de Arroyo Barril es un ejemplo claro de su dedicación y esfuerzo por mejorar la calidad de vida de los habitantes.

Es un gesto muy importante para la comunidad. ¡Luis Felipe Fermín es un director que siempre ha estado comprometido con el bienestar de su gente!

Junta Distrital de Arroyo Barril.
#SeguimosAvanzando

ENTREGA DE CERTIFICADOS A PARTICIPANTES CURSO DE TÉCNICAS DE ARTESANÍA TURÍSTICA.



En el día de Lunes 23/6/2025, el Director de La Junta Distrital de Arroyo Barril, Luis Felipe Fermín, expresa su más sincero agradecimiento al Clúster Turístico de Samaná y a la Asociación de Hoteles y Empresas Turísticas de Samaná (AHETSA), por su valioso respaldo en la realización del curso de Técnicas de Artesanía Turística, llevado a cabo en nuestra comunidad.

Gracias a esta colaboración conjunta, decenas de participantes tuvieron la oportunidad de recibir su certificado por parte del Instituto Nacional de Formación Técnico Profesional (INFOTEPE) y fortalecer sus conocimientos, desarrollar habilidades creativas y abrir nuevas puertas al emprendimiento local, alineado con el desarrollo turístico de la zona.

Este tipo de iniciativas representan un paso firme hacia la transformación social y económica de Arroyo Barril, reafirmando el compromiso compartido de impulsar el talento local y crear oportunidades sostenibles en el marco del turismo responsable.

Desde nuestra Junta Distrital, reiteramos nuestra disposición de continuar trabajando en alianza con instituciones que, como el Clúster Turístico y AHETSA, que creen en el potencial de nuestras comunidades.

¡Gracias por apostar al Desarrollo de Arroyo Barril!

RECIBIMIENTO DE ESTUDIANTES.



El domingo 29 del mes en curso, nuestro Director, Luis Felipe Fermín, junto a padres, amigos y alumnos del liceo Felicia Javier Suárez, fue a recibir a los HYDROBOTS, jóvenes que representaron al país, República Dominicana, en la competencia internacional de la FIRST LEGO LEAGUE, celebrada en Miami. Fermín expresó sentirse feliz y recordó que solo el hecho de representar a la República Dominicana es un logro. También les exhortó a los estudiantes a seguir estudiando.

Junta Distrital de Arroyo Barril.
#SeguimosAvanzando



GESTION 2024 - 2028.
LUIS FELIPE FERMÍN ALMONTE.